

# Reingard Meier erhielt Landespreis



Preisträgerin Reingard Meier mit Hermann Schützenhöfer, Walburga Beutl, Gerald Gölles und Camillo Hörner.

Foto: WOCHÉ

Die engagierte Kirchberger Hauptschullehrerin wurde beim Wettbewerb „Steirerin des Jahres“ ausgezeichnet.

roman.schmidt@woche.at

Reingard Meier wurde in der Alten Universität in Graz mit dem zweiten Preis in der Kategorie „Frau in der Volkskultur“ gewürdigt.

Seit 1978 unterrichtet die engagierte Lehrerin an der Hauptschule in Kirchberg an der Raab. Sie initiierte Schulpartnerschaften mit Ungarn, Slowenien und Lettland. Seit 21 Jahren ist sie Redakteurin der Gemeindepresse, seit zwölf Jahren Obfrau des örtlichen Singkreises. Sie ist Gründungsmitglied des Singkreises und der Theatergruppe Fladnitz im Raabtal. 1995 gründete die Fladnitzerin in ih-



>> Der Sieg von Reingard Meier ist auch ein großer Sieg für unsere Vulkanland-Museen. <<  
H. Kranzelbinder



>> Als Obmann der Kleinregion Kirchberg bin ich stolz. Sie hat sich den Preis verdient. <<  
F. Gölles

rer Heimatgemeinde das Dorfmuseum. „Seither ist sie Leiterin, Organisatorin und Managerin des Museums“, so die Laudatorin und Moderatorin Silvia Gaich. In ihren Führungen ist Reingard Meier die anschauliche, lebendige Wissensvermittlung ein Hauptanliegen.

## Steirerinnen des Jahres

Die Auszeichnung „Steirerin des Jahres 2009“ wurde im Rahmen des mittlerweile zum fünften Mal veranstalteten Wettbewerbs des Volksbildungswerkes, „Zukunftsgemeinde Steiermark“, überreicht. In der Kategorie „Volks-

kultur“ ging der Preis an Marianne Gruber aus Gröbming für ihre Initiative „Herbst mit den Bäuerinnen“, in der Kategorie „Tourismus“ an Stefanie Schuster aus Pöllau für ihr Engagement als Regionsmanagerin im Pöllauer Tal und im Bereich „Frau in der Gemeinde“ an Erika Ernst aus Ilztal für die Initiative „Netzwerk Hilfsdienste“. Für ihr Lebenswerk wurde Erika Horn geehrt, die die Altenbildung und -pflege in Österreich mitgeprägt hat.

Die drei Bürgermeisterinnen Emma Liendl, Susanne Lucchesi Palli und Christine Siegel erhielten einen Ehrenpreis.